

**Acto de Graduación de la I Promoción de Titulados Superiores en Danza de Andalucía**

**Ana M. Alises Castillo.** Profesora de Danza Clásica del C.S.D. de Málaga

**Mariló Vera Fernández.** Jefa de Actividades del C.S.D. de Málaga

El pasado 22 de Junio tuvo lugar a las 12:00 horas en la Sala Gades del Conservatorio de Danza de Málaga el Acto de Graduación de la primera promoción de titulados superiores en danza de Andalucía. Dicho evento contó con la presencia de la Excm. Consejera de Educación Doña Cándida Martínez así como el Ilmo. Sr. Delegado de Gobierno, el Ilmo. Sr. Delegado de Educación de Má-

lagá y sacrificada como la de Danza.

A continuación, la profesora de interpretación, Matilde Pérez, realizó un monólogo en clave de humor, en el que se reflejaban situaciones características de la carrera que todos hemos vivido a lo largo de la misma. Estas situaciones se ilustraban con un toque surrealista aportado por la proyección de imágenes sobre el ciclorama. Se acompañó



lagá y el Ilmo. Sr Director General de Evaluación y Ordenación Educativa.

El acto comenzó con el discurso del Director del Conservatorio Superior de Danza de Málaga, quien aportó su completa visión, de la evolución que el papel de la danza ha tenido en este país, dedicó unas palabras de reconocimiento a los diversos sectores de la comunidad educativa, así como de ánimo a los alumnos, verdaderos protagonistas en ese día.

A este discurso, siguieron unas palabras de bienvenida del Delegado de Gobierno, quien tuvo una especial deferencia hacia los padres de los alumnos por su incondicional apoyo en una carrera tan larga

con música en directo por parte de dos profesores acompañantes, Miguel Carrasco y Ramón Rodríguez.

El acto fue clausurado con la intervención de la Excm. Consejera de Educación Doña Cándida Martínez, quien, en un emocionado discurso, mostró una vez más su apoyo a este centro y su satisfacción ante los resultados obtenidos.

Hay que destacar la presencia de numerosos medios de comunicación, que contribuyeron a realzar la importancia del acto y al protagonismo de los alumnos.

Para finalizar se ofreció un aperitivo para los alumnos, profesores y autoridades.